
 

◇歌唱 「君が代」「奉仕の理想」    ◇四つのテスト唱和［岩井泰会員］⇒ 

◇表彰 ベネファクター［岩澤あゆみ会員］  ◇会長挨拶  ◇幹事報告   

◇委員会報告 雑誌 他  ◇卓話 「所信表明」 澤邑重夫会長・杉本剛昭幹事 
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2019-2020 年度 

painted by Kenzo Tanaka 

第 60代会長 澤邑 重夫 

第 60代幹事 杉本 剛昭 

2019 年 7 月 4 日（木） 第２８５６回例会 天候：雨 司会：杉田祐一副幹事 No. 1 

＝本日の例会行事＝ 

◎ゲスト・ビジター紹介 

矢野嘉哉様（茅ヶ崎湘南ＲＣ 会長） デーモン・クライド

様（元当クラブ会員） チン フュトゥン君（米山奨学生） 

◎会長・幹事章引き渡し 

◎米山奨学生 奨学金授与 

チン フュトゥン君 

◎表彰 

ベネファクター 岩澤あゆみ君 

◎幹事報告 

◇ガバナー事務所より   

＊上半期人頭分担金（地区資金本会計、事業会計、特別会

計（地区大会分担金））の送金依頼 

＊上半期地区資金比例人頭分担金の送金依頼 

◇地区米山奨学セミナー＆カウンセラー研修会開催の案内  

◉参加者連絡期限…８/１６(金) 

 ◉８/２４（土） セミナー…１４：００～１５：３５  カウンセラー研

修会…１５：４５６～１７：００ 

 ◉アイクロス湘南６階「Ｅ会議室」  ◉講演者 ： ・記念奨学会

名誉理事長 小沢一彦  ・米山親善大使  ◉添付資料 ： ・

ロータリーのビジョン声明  ・ロータリーの中核的価値観 

◇戦略計画についてのアンケート協力依頼 

◇マーク・Ｄ・マローニＲＩ会長ご夫妻歓迎会の案内  ◉８/７

(水) １８：００～２０：００ ◉鎌倉パークホテル地階  ◉会費：１

０，０００円  ◉ 内容・・・第一部：マーク・Ｄ・マローニＲＩ会長

講演  第二部：懇親会 

◇茅ヶ崎市産業振興課より ビジネス体験隊に関する書類 

◇日本のロータリー１００周年記念ピンバッジの申込みについ

て  １つ：２００円 

◇ロータリーの友 ７月号   ◇タウンニュース 

左から）中山直前幹事、岩澤あゆみ直前会長、澤邑新年度会長、

杉本剛昭新年度幹事 

左）米山奨学生チンフュトゥン君 右）ベネファクター表彰の

岩澤あゆみ直前会長 
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日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 

７／４ ２８５６ ４４ ３６＋３ ３５ １ ３ ９２．３１％  

６／２０ ２８５４ ４５ ３７＋３ ３４ ３＋０ ３ ９２．５０％ ９２．５０％ 

 らスタートしていく必要があります。 

 また今回の規定審議会の決議も厳格性は少しずつ寛容に

なる方向に感じますが、茅ヶ崎ロータリークラブは今後どう

していくかを皆さんと議論し、その結果次第では、本クラブ

細則を変更する手続きを行わなければなりません。個人的に

は茅ヶ崎ロータリークラブの伝統が築き上げた奉仕と親睦

の精神はクラブの根幹であり、これを守り抜いたほうが良い

と考えています。 

 米山梅吉さんは「ロータリーの例会は人生の道場である」

と述べられていました。例会は親睦を深める場であります

が、ロータリーの親睦は単に親睦だけに終わる「仲良しクラ

ブ」ではなく、楽しい親睦の中に自己研さんの要素と社会改

良のエネルギーを持っているのが「ロータリーの親睦」であ

ると伺ったことがあります。澤邑会長は会長方針で更なる例

会の充実を図りますと打ち出していますので、幹事としてメ

ンバーにとって効果的な例会運営ができる様努力してまい

ります。 

 会員維持増強も喫緊の課題です。マローニーＲＩ会長の国

際協議会でのスピーチの翻訳原稿にこう書かれていました。

「昨年、ロータリーでは、誰も望んでいなかった記録が打ち

立てられました。それは、ロータリー退会者数の記録です。

期待した経験がロータリーで得られなかったから退会した、

という人たちがいました。生涯ずっとロータリーを愛してい

るという人たちもいましたが、彼らは去りました。その能力、

経験、リーダーシップと一緒にロータリーを去ったのです。

この課題への答えは、退会者の代わりに新入会者を増やすこ

とではありません。それは、穴だらけのバケツに水を注ぐよ

うなものです。会員減の根本原因、すなわち、会員の不十分

な参加や、着実に進む会員の高齢化に取り組む必要があるの

です。」と。澤邑会長は会長方針で、「素晴らしい伝統と歴史

ある茅ヶ崎ロータリークラブを新しい仲間に知ってもらい

たいと思います。そのために、ロータリーを知ってもらう機

会を増やしたいと思います。今年度の目標として、会員数５

０名に到達すべく頑張って参ります」と述べています。会員

維持と増強は増強委員会だけの問題ではなくクラブを挙げ

て会員全体で取り組むべきだと考えております。これについ

ても幹事として真剣に取り組み努力してまいります。 

 現在、茅ヶ崎ロータリークラブは様々な意味で転換期にあ

ると感じています。 

 我々は今その経過、過程の中にいます。振り返った時に「こ

んな年もあったな」と思う１年にしたいと思います。１年間、

全力でクラブ運営に取り組み、皆様と共に充実した奉仕活動

を実践し、地域社会から信頼される持続可能な楽しい茅ヶ崎 

ロータリークラブを目指します。『理想 

の未来へ 学び・楽しみ奉仕する！我ら 

が茅ヶ崎ロータリー』を実践していきま 

しょう。会員皆様のご理解、ご協力とご 

指導、ご鞭撻を宜しくお願い申し上げま 

す。 

 

 

 

出席報告 吉田恵子会員 

所信表明 澤邑重夫会長 

ＲＩ会長の方針は「ロータリーは世界をつなぐ」、地区ガ

バナーの方針は「１クラブ１奉仕を」ですが、それを踏まえ

つつ、私は独自に「ロータリーの魅力を確認しよう」という

方針でやっていこうかと思っています。詳しくは次週配布予

定の委員会活動計画書をご覧頂くとして、ロータリーには魅

力があるのです。茅ヶ崎ロータリークラブの出席率がひじょ

うに高く保たれているのは、うちのクラブの皆さんがそれを

よくわかっていらっしゃるからでしょう。 

ロータリーの基本は親睦と職業奉仕の団体であると思い

ます。ですので、まずは海岸清掃を皮切りに、親睦を図りな

がら職業奉仕へと繋げていけたらと願っています。 

会長は各委員会には名前としては載っていませんが、すべ

ての委員会の委員であると定められています。ですので、今

後様々な委員会が開かれるでしょうが、出来れば私にも声を

掛けて頂いて、参加出来る日にしてもらえたらと思います。 

昨日・一昨日と茅ヶ崎中央ロータリーと茅ヶ崎湘南ロータ

リーの例会に参加してきました。どちらも夜間例会で、お酒

もあって、私にとってはありがたいものでした。茅ヶ崎ロー

タリークラブでもお酒を含めた親睦も是非やっていきたい

と思っています。お酒が入ることで打ち解けて話も出来るか

と思いますので。 

私は趣味の一環で他クラブにメーキャップに行きますが、

今度函館か小樽のロータリークラブにメーキャップに行こ

うかと考えています。よかったら、皆 

さんもご一緒にどうですか？ 

来週はクラブ協議会がありますので 

皆さんなるべくご都合つけて頂いて、 

ご参加下さいませ。これから１年間頑 

張りますので、よろしくお願い致しま 

す。 

 

所信表明 杉本剛昭幹事 

 この度、歴史と伝統ある茅ヶ崎ロータリークラブ第６０代

幹事を拝命し、責任の重大さに身の引き締まる思いです。 

 私は２０１４年１０月入会でして、まだ会員歴５年に満た

ない若輩者ですので、皆様にご迷惑をおかけすることも多々

あるかと存じます。 

 幹事の仕事は会長を補佐し、効果的なクラブ運営を支える

縁の下の力持ち的な裏方に徹することだと考えています。皆

様のお力添いを頂き、諸先輩方に教えを乞いながら、澤邑会

長、加藤副会長、杉田副幹事、富田 S.A.A.並びに各役員・理

事・委員会の方々と共に、有意義な一年となるよう、 微力

ながら努力をしていく所存であります。どうぞよろしくお願

い申し上げます。 

 本年度は当クラブから 2780地区ガバナー補佐として、和

田幸男会員を輩出しており、ＩＭの主幹クラブとなります。

また、来年のことを言えば鬼が笑うと言いますが、大箭年度

には６０周年事業が控えており、そのための準備は本年度か 

スマイル報告は別紙となります 


